



COMMUNIQUE

ANNONCES DU PREMIER MINISTRE SUR LES RETRAITES :

ON EST TRÈS LOIN DU COMPTE

L'Union Confédérale des Retraités Force Ouvrière considère que les annonces du Premier ministre devant l'Assemblée nationale, à l'occasion de son discours de politique générale le 16 septembre, sont loin du compte.

1. Annoncer une prime « exceptionnelle » d'un montant de 40 euros pour les retraités percevant moins de 1 200 € ne saurait contre balancer le blocage pendant 30 mois (de mars 2013 à octobre 2015) des pensions.
2. Cela revient à considérer les primes de retraite comme une aide sociale alors qu'elles sont un droit, calculé en fonction de cotisations versées. La notion de « petite » retraite est dangereuse, car arbitraire. L'UCR-FO revendique un retour à l'indexation sur les salaires.
3. Par ailleurs, la revalorisation du minimum vieillesse de 8 euros par mois ne peut faire oublier les mesures qui ont frappé les retraités et les salariés ces dernières années :
 - suppression de la demi-part pour les isolés,
 - imposition des avantages familiaux,
 - blocage des seuils des barèmes fiscaux,
 - taxe de 0,3 % (CASA) sur les seuls retraités.

Chez les retraités, l'incompréhension et le mécontentement grandissent.

Paris, le 17 septembre 2014

Contact :

Philippe PIHET, Secrétaire confédéral

☎ : 01 40 52 84 30

✉ : philippe.pihet@force-ouvriere.fr